



35º SÁBADO

UNA MENTIRA MUY ANTIGUA

TEXTO DE REFERENCIA

Éxodo 7: 8-13

OBJETIVO

Saber cuál es el engaño más antiguo del enemigo, y qué es lo que hace para continuar engañando a las personas.

MATERIALES

Algunas varillas, serpientes de juguete y retazos de tela.

INTRODUCCIÓN

¿Alguna vez, han escuchado a alguien mentir? Sé que ustedes no mienten porque son cristianos. ¿Pero han visto a algún compañero de clase tratando de engañar a otro, incluso en algún juego? ¡Eso no es correcto!

Hoy vamos a contar una historia que está en la Biblia, de algunos hombres que trataron de engañar, demostrando que eran más fuertes que Dios, pero Dios mostró que eso no era verdad. ¡Dios es siempre más poderoso que todo!

DESARROLLO

Cuando Moisés y Aarón fueron a encontrarse con Faraón en Egipto, Dios les había dicho que Faraón les pediría que hicieran un milagro. Entonces el Señor les enseñó lo que debían hacer. Cuando Faraón les dijo que necesitaba ver un milagro, Aarón arrojó su vara (tirar la varilla al suelo) delante de Faraón y ¿saben lo que sucedió? la vara se transformó en una serpiente (*cubrir la vara con la tela y colocar una serpiente sobre ella*). Dios hizo ese milagro. Pero Faraón no confiaba en Dios, por eso mandó llamar a los magos y hechiceros de Egipto para que ellos hicieran lo mismo, y así ocurrió. Los magos tiraron sus varas al suelo y estas se convirtieron en serpientes (*hacer el mismo procedimiento anterior*), pero la vara de Aarón rápidamente devoró las varas de ellos (*cubrir todo con la tela*), demostrando que Dios es más poderoso que cualquier otro poder.

LLAMADO

De la misma manera como esos magos hicieron el milagro, el enemigo de Dios trata de engañar a las personas hoy, ¿saben cómo? Usando historias que dicen que los muertos vuelven a conversar con los vivos, los juegos de vídeo y las ilustraciones donde aparecen fantasmas. Hoy en día el enemigo quiere engañar a las personas con mentiras, como que los muertos hablan con los vivos. Las telenovelas, las películas y los juegos de vídeos están llenos de esos engaños. Todo esto hace el enemigo para engañar a las personas. Pero Dios es más poderoso. Esa es una mentira muy antigua y la primera vez que fue contada, fue en el Edén, cuando la serpiente engañó a Eva. No dejen que el enemigo los engañe. No dejen que esas mentiras entren en sus casas. ¡Pidamos a Dios que nos ayude a no creer en los engaños del enemigo!

(*Ore pidiendo a Dios que nos libre de las mentiras contadas por el enemigo*).